

令和6年度 学校運営協議会委員アンケート結果

1 実施日 令和7年2月6日（木）

2 内容 授業参観

	項目	よく思う	そう思う	あまり思わない	思わない
1	子どものあいさつがよくできる。	46.2%	46.2%	7.7%	0.0%
2	子どもらしく元気である。	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
3	学習の聞く・話す態度がよかつた。	42.9%	57.1%	0.0%	0.0%
4	集中して学習に取り組んでいた。	53.3%	46.7%	0.0%	0.0%
5	意欲的に学習に取り組んでいた。	40.0%	60.0%	0.0%	0.0%
6	教師の指示や説明はわかりやすかった。	46.2%	53.8%	0.0%	0.0%
7	学習に適した教室環境であった。	57.1%	42.9%	0.0%	0.0%
8	校舎内外の環境が整備されていた。	53.8%	38.5%	7.7%	0.0%

- 体調不良等の先生方が大変な中、応対でうまく回していただいていると思いました。
- 各学年・教室毎に表示しているクラス表示の手作りが素晴らしい。学年毎、クラス毎の廊下の表示が工夫を感じました。
- 専科の先生の授業はわかりやすいと思いました。4年生の都道府県調べはパソコン利用が手慣れた感じで子供たちの身近なツールとなっていると思いました。
- 子供らしく元気な姿が見られるのはとてもよいことだと思います。授業中は1年生から6年生まで集中して学習に取り組んでいました。子供たちが毎日楽しく学校に通えるように引き続きご指導の程お願いいたします。
- 子供たちが成長していく姿がよかったです。一年間お疲れさまでした。
- 30～40年前に八木地区対抗の綱引き大会を貴校で実施した以来です。教室見学は初めてで楽しみにきました。楽しく元気なことが一番なので、評価についても問題なく感じます。ありがとうございます。苦しいことがあった時に本（絵本）の一節で人生の励みになる言葉があるので、大人の絵本もあるので、購入してもよいのでは。
- 小学校における教科担当制は先生の負担を減らす面でも、児童が様々な先生と接することができるようになる点からもとてもよいと思いました。
- 整理されている廊下や棚がどのクラスにも配置されていて使いやすいと思いました。
- 掲示物が子供たちの自由な表現がのびのびとしていてよかったです。
- 歌声がきれいでした。落ち着いて先生の話を聞いている子が多く、環境がよいと思いました。本当にありがとうございました。
- 廊下からの参観だったので、先生の話などはどうだったかわからなかつたが、子供たちの様子から適切なのであろうと思う。
- 校舎については古くて昔ながらの仕様でありながらも工夫していると思う。今日はありがとうございました。

- どの教室も一生懸命授業に取り組んでいいました。全体的に落ち着いた雰囲気で、安心感のある学校に感じました。日頃の成果だと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。
- 元気よく勉強されていた。先生の指導も良くしていた。作品の素晴らしいものが多かったです。生徒たちがのびのびしている。
- 時間の関係でゆっくり見ることができなかった。授業の中で先生と生徒のやり取りがみたかった。生徒の皆さん元気な顔を見てよかったです。
- 子供たちの授業に向かう姿勢が良いと思いました。